



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/45062 y 684/45063

17/05/2018

111293 y 111294

AUTOR/A: HUELVA BETANZOS, Amaro (GS); GUERRA GONZÁLEZ, Manuel (GS); PÉREZ CASTILLEJA, Ana María (GS); CABALLOS MOJEDA, José (GS); FERNÁNDEZ MUÑOZ, María José (GS); GAVIRA MORENO, Antonio Casimiro (GS); RAFFO CAMARILLO, Juan Carlos José (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que el pasado 25 de julio de 2018 se pusieron en servicio dos tramos de la SE-40 entre Coria del Río y Espartinas (Coria del Río-Almensilla y Almensilla-Espartinas) en Sevilla, de 14,6 km de longitud y 192,2 millones de euros de inversión en total.

Madrid, 05 de septiembre de 2018